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Verbale  incontro contrattazione 5 novembre 2015 

Il giorno giovedì 5 novembre 2015, alle ore 10.00 si è riunito, presso la Presidenza dell’Istituto 

Pascal in Via Brembio 97 Roma, il Tavolo per la Contrattazione d’Istituto con il seguente O.d.G.: 

1. Informazione successiva art 6 CCNL 2006 – 2009 

2. Contrattazione integrativa – parte generale 

3. Avvio contrattazione economica 

 

  

Sono presenti: 

Il DS prof. Giovanni Rivera 

La RSU: Antonietta Monfalchetto e Emma Falconi  

Le OO.SS. nel rappresentante territoriale per la FLC CGIL prof. Renato Tassella, per lo SNALS prof. 

Vincenzo Inzirillo 

Assenti prof. Paolo Bonavita subentrato in surroga alla prof.ssa Annamaria Tripodi, trasferita ad 

altra scuola. 

Presiede il DS Prof. G. Rivera 

Verbalizza la prof.ssa A. Monfalchetto 

 

Il DS prof. G. Rivera apre la seduta dicendo di aver preso visione dei verbali riguardanti la 

contrattazione per l’anno scolastico 2014 – 2015. Di seguito, su richiesta dei presenti, dà lettura 

del verbale della riunione consuntiva tenutasi con il DS uscente, prof. Carlo Firmani, in data 31 

agosto u.s.  

A seguire ricorda brevemente la situazione dirigenziale dell’Istituto che dal 1 settembre al 15 

ottobre è stata affidata alla reggente prof.ssa Paola Vigoroso. Il DS presenta l’anomalia della 

situazione e il vuoto creatosi riguardo agli adempimenti del primo periodo, situazioni alle quali 

egli, nominato in data 15 ottobre, sta cercando di porre rimedio. Fa particolare riferimento 

all’assegnazione delle classi ai docenti e alla definizione del Piano delle Attività. 

 

Continuando informa che la DSGA, dott.ssa Paola Leonardi, è in malattia ed è sostituita dall’avente 

diritto sig.ra Simonetta del Latte la quale era prima assegnata alla segreteria didattica.  Questa 

situazione, oltre a richiedere tempo, affinché la facente funzione sia in condizioni di adempiere ai 

nuovi compiti, lascia vacante un posto in segreteria didattica e crea la necessità di avere personale 

di segreteria in grado di sostituire colleghi assenti nei diversi settori. Il DS comunica che intende 

utilizzare i fondi destinati all’aggiornamento del personale tecnico per promuovere 

l’aggiornamento del personale di segreteria. 

 

Il Dirigente presenta il MOF per l’anno scolastico 2015–2016 e la progettualità d’Istituto con 

l’indicazione dei docenti referenti. 

I rappresentanti le OOSS e la RSU chiedono che venga fornita copia della lettera di attribuzione 

delle quote FIS e del piano delle attività. In risposta alle richieste dei presenti s’impegna a fornire, 

anche tramite e-mail, tutto il materiale informativo necessario. 

 

I presenti concordano nel rinviare la trattazione dei punti 2 e 3 all’ordine del giorno alla prossima 

riunione.  
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Successivamente si passa alla definizione dei criteri per l’assegnazione del Bonus. Dopo attenta 

disamina si decide che esso sarà assegnato privilegiando la quantità dell’impegno profuso. 

S’ipotizza inoltre di utilizzare tale Bonus per remunerazioni che altrimenti andrebbero a 

impoverire il FIS, esempio supporto di vicepresidenza.  

 

A conclusione il Dirigente ricorda che nella scuola è presente da anni un progetto DSA con fondi 

destinati. 

Comunica che, sempre nell’ambito di Fondi destinati, è in via di definizione la partecipazione ai 

fondi strutturali europei PON (Programmi Operativi Nazionali), che è stato presentato un progetto 

sportivo e che è in definizione la costituzione di una rete per interventi nell’area della disabilità. 

Riguardo ai fondi destinati nell’a.s. 2014 - 2015 ai progetti per le “aree a rischio”, il DS ricorda che 

ancora non è giunta liquidazione delle somme assegnate. 

 

 

Alle ore 11.30, non avendo null’altro di cui discutere, la riunione è conclusa. I presenti concordano 

di riunirsi nuovamente alle ore 12.00 di giovedì 3 gennaio 2015. 

Roma, 5 novembre 2015 

 

Il segretario         Il Dirigente Scolastico 

Prof.ssa Antonietta Monfalchetto      prof. Giovanni Rivera 


